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为什么股票回报率每年都不少股票上涨10%为什么意味着
年回报率超过100%-股识吧

一、股票上涨10%为什么意味着年回报率超过100%

此种说法适用于：1）利用杠杆操作的人，比如你只有1万，可你筹备到了10万，涨
10%时，相当于你自己的资金回报100%。
2）一次上涨10%（短期），折算成一年回报100%（多次短期的10%）。
不可能是其它原因了，不要把问题看得太复杂。

二、作为散户，一年百分之多少的收益可以算满意

作为散户，一年可以保证有总资本的20%的收益就是很不错的。
股票市场每个人的炒股能力区别很大的，对于炒股能力强的人，有自己炒股方法的
人觉得，一年收益率最起码也要达到50%才算高，炒股能力更加强的人认为炒股一
年收益50%都很低了，要达到100%，甚至200%，300%才算高。
但在股市对于大部分散户来讲，其实能保障每年有10%的收益都非常高了，再有就
是对于炒股能力不强的人来说，炒股能不亏钱，能保障保本都已经非常高了。
拓展资料：散户股市用语。
进行零星小额买卖的投资者，一般指小额投资者，或个人投资者，与大户相对。
股市里的操盘坐庄就是庄家，当庄家赚钱时散户就亏钱。
中国股市近年在全球股市上涨的背景下却由于诚信问题、监管问题等结构性问题而
连年下跌，在这样的市场中，散户处于最为不利的博弈位置，不少均遭受了损失。
解决了以上结构性问题后，散户在市场博弈中将获得更大的机会。
不少散户因以前的亏损在投资心理上存在阴影，但是人民币升值等机遇也给了散户
很多机会。
散户主要是指资金实力较小的投资者，其入市的资金一般也就三、五万元左右甚至
更低，基本由工薪阶层组成。
散户的人数众多，约要占到股民总数的95%左右，在证券营业部的交易大厅内从事
股票交易的一般都是散户。
由于资金有限、人数众多，在股市交易中散户的行为带有明显的不规则性和非理性
，其情绪极易受市场行情和气氛的左右。
狭义：散户指在股市中，那些投入股市资金量较小、无能力炒作股票、无组织的个
人投资者。
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广义：散户是相对于机构而言的，个人投资者都可以称为散户。
是因为无论个人拥有多少资金在资本市场面前都是极其少量的。
90年代中，众多散户的交易集中在一层的大厅中，称为"散户大厅"，配有若干自主
委托系统进行自主交易。
商务印书馆《英汉证券投资词典》解释：散户individual investor。
亦称：股民，个人投资者。
通过证券公司为自己购买证券进行投资的人。
他们只能为自己服务，没有任何中介职能，不得为他人服务。
另为：retail investor；
retail shareholder。

三、股票为什么会有这么高的利润？？

是的，股票的本质确实象你说的。
就是参股获取红利。
当前利润是没有问题的。
但问题是人们对于它前景会有不同预期。
而这种预期在不同时期可能相去甚远。
比如网络类公司，在上世纪90年代初大家还没认识到它的发展潜力。
股价一般也才几美元。
过了几年人们看出它的巨大前景。
尽管实际利润并未见什么增长。
但大家觉得它很快就能赚很多钱。
股价也就直线上升。
好多网络股一下涨到上百美元了。
可进入21世纪以后尽管网络公司业绩确实有了可观增长。
但人们又认为它的盈利前景并不像原来预期的那么好。
纳斯达克股价又来了个狂泄。
纷纷又跌回了几块十几块。
所以我不大同意楼上shiguanglaoren大师对于成熟市场的看法。
在巨额利润面前同样会非常疯狂的。
巴菲特确实没有参与网络股。
但无论怎么说他也是错过了一个赚钱大机会。
这在当时成了人家的笑柄。
后来暴跌了总算挣回点面子。
所以说这股价效应产生于人们的预期。
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当然这还是种理性行为。
另外还有人根本不考虑这些什么利润什么的。
纯粹就当它赌博。
就象猜骰子大小一样，“预测”它要涨就买。
他们的理论是我是傻瓜不要紧，只要后面还有更大的傻瓜来买我就能赚钱。
这就毫无理性可言了。

四、一般比较懂股票的人，一年炒股收益率有多少？能达到30%
吗？

这个不好说，有赚也有赔的，既使你懂也未必能赚到钱，甚至还会亏。
懂股票的人只是去分析股票的K线图，个股热点，市场形式和股票市场及经济学的
理论。
但是炒股是实战，不是学术，和炒股人讲学术和理论是没有用的。
换句话说，真正懂股票的人一般都不炒股，因为股市风险大，即使你比一般人对股
票了解的要多，那么你的胜算也不大，加上中国股票适合短线操作，快进快出，心
里上的因素就更为重要，真正炒股的人炒的是心态。

五、您好
我看近5年每股收益对比每股收益很高，为什么每股净资产很少
每股5年平均收益怎么计算？

如果是近5年来每股的收益都在增加的话，而每股净资产增长较缓或者不增，可能
的情况是公司每年都在现金分红，请留意公司近年来的分红方案。
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